
FMビーチステーション 

平成 29年 6月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 29 年 6 月 23 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

      本日の欠席者は、高田・古久保両委員です。定刻になりましたので開催させ

て頂きます。今日試聴頂く番組は、「待ったなし！防災」です。南海・東南海

地震など来るべき大災害に備え、防災関係の各分野から専門的な知識をリス

ナーの皆さんへ分かりやすく紹介し、地域の防災活動に役立ててもらえるよ

う番組を進行しました。 

審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   この番組を聴いて、まず自分の命を守らないといけないと思った。今回の放

送は「東京防災」の秋田さんが書かれた本が取り上げられている。地域性が

異なるのでまず津波から逃げる事を重点的に取り上げるべきではと思いまし

た。 

 

・委員長  津波が去った後について、どう対処して行くかを取り上げているのですね。 

 

・事務局  その通りです。 

 

・委員    実家が山間部にあり、紀南地方は特に山間部が多く通信網がよく切断される。

ラジオがあれば安心だと思うし、また経験があります。備蓄については、最

終的には行政に頼る事になりますが、各家庭で 3～4日分用意されていて、お

米・水・カセットボンベ等用意している。地域のコミュニケーションが一番

大事だと思いました。 

 

・委員   今回の番組内容は一般的だったと思います。次回は、地域に合った番組をお

願いします。例えば津波は何分後にこの地域に来るかなど。 

 

・委員   日常分からない地域のこと、この番組で教えてもらえます。災害時のトイレ

事情のこと、また応急処置的なこと等参考になりました。番組全体としては、



しっとりと話されていて、オープニングの入りも聴きやすく良かったと思い

ます。 

 

・委員    私は高台に住んでいるので、今回の備蓄内容について大変参考になりました。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


